

Presiona a jubilación esperanza de vida (Reforma 06/10/15)

Presiona a jubilación esperanza de vida (Reforma 06/10/15) Por Jessika Becerra Cd. de México México (06 octubre 2015).- Si los países emergentes quieren mantener sin cambio la edad de jubilación, es urgente que incrementen la contribución que hacen los trabajadores, empresas y Gobierno a las pensiones, anticipa un estudio de Global Aging Institute (GAI). "Si la edad de jubilación permanece inalterada, las tasas de contribución deben aumentar proporcionalmente a los incrementos en la esperanza de vida", se menciona en el estudio "El envejecimiento global y la seguridad previsional en las economías emergentes", de Richard Jackson y Keisuke Nakashima. La aportación en cada cuenta individual de pensión -que en México es de 6.5 por ciento del Salario Base de Cotización de cada trabajador- debe aumentar en proporción al incremento de la esperanza de vida, señalan. Los analistas del GAI -organización de investigación sin fines de lucro dedicada a estudiar el envejecimiento global- advirtieron que a medida que la esperanza de vida aumenta, la jubilación temprana se vuelve cada vez más difícil de financiar. Hacia el año 2050, la población de México será casi tan vieja como la de Estados Unidos y Brasil. En tanto que en Chile, China y Tailandia serán aún más viejos. Actualmente, la esperanza de vida en México es 77 años, cuando en 1950 era 51 años. En China es 75 años (en 1950 era 45 años), y en Corea del Sur es 81 años (en 1950 era 48 años). Sin embargo, en las economías emergentes, la edad de jubilación oficial es 65 años, que es el estándar en países desarrollados; en otros es 60 años o incluso menos. En este sentido, los analistas recordaron que los sistemas de capitalización individual son criticados por no lograr proteger a los afiliados del "riesgo de longevidad", que significa que los jubilados vivan muchos años. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo